Pour tous les gens qui y ont participé, du personnel de la Corporation Expo 86 à celui des pavillons internationaux, des bénévoles aux visiteurs du monde entier, EXPO 86 était un voyage vers la découverte de nouveaux talents, d'un nouvel enthousiasme et de nouvelles amitiés.

L'esprit de collaboration qui se dégageait d'EXPO 86 et de ses participants est venu renforcer l'Année internationale de la Paix. En effet, l'EXPO 86 s'est identifiée à son temps, exprimant l'idéal de la compétition amicale et de la compréhension dans la paix.

Le présent rapport témoigne du dévouement, de la créativité, de la prévoyance et du labeur qui ont donné naissance à l'EXPO 86. Nous espérons que ce bref aperçu vous intéressera. S'il ne présente pas toute l'histoire de l'Exposition, nous croyons qu'il parle suffisamment de l'événement pour transmettre l'esprit de l'Exposition internationale de 1986.

Le 25 novembre 1986, l'Ambassadeur Patrick Reid, le Commissaire général de l'Exposition internationale de 1986, a présenté son rapport final au Bureau international des expositions à Paris, tout comme M. E.R.I. Allan, O.B.E., à titre de président du comité directeur du Collège des Commissaires généraux. Ces rapports figurent en annexe du présent rapport, de même que des rapports divers, des statistiques, un calendrier des événements et des rapports reçus après la rédaction du document principal.

Les archives provinciales de la Colombie-Britannique, à Victoria, conservent d'autres documents relatifs à l'Exposition, y compris l'EXPO 86 Information Manual, le Guide souvenir officiel d'EXPO 86, des guides pour les médias, d'autres publications et des dossiers.

Vancouver (Colombie-Britannique) Canada 14 novembre 1986